

第 54 回関東同窓会総会開催される (6 月 27 日)

梅雨ではっきりしない空模様のなか、この時期恒例の関東同窓会総会が如水会館（神田一ツ橋）で開催された。今回は第 54 回を数え実行委員長期は 68 期である。当日は昨年総会より若干多い 270 名余の同窓生が参集した。

65 期の参加はいつもより少なめの 6 名であった。

第 1 部講演会は、「大河ドラマ『真田丸』の制作にあたって」と題し、NHK チーフプロデューサーの屋敷陽太郎氏（富山県出身、45 歳）の話を聞いた。

屋敷さんはこれまで大河ドラマ「新選組！」（04 年）、「篤姫」（08 年）、「江～姫たちの戦国」（11 年）を手掛けており、大河ドラマ作りの舞台裏を面白く話してもらう。

「真田丸」の主要なキャストなど聞けるかと期待したが、まだ発表できずとのこと。

続いて総会を行った後、第 3 部の懇親会は母校室内楽班（33 名）の演奏会となる。

ひとしきり素晴らしい演奏を楽しんだ後は、懇親会となる。

来賓挨拶では、この 4 月から上田高校に赴任している内堀繁利学校長（74 期）から、母校が今年から SGH (Super Global High School) 指定校として頑張っている報告があった。上田高校のホームページ中に校長のブログを開設したので見て欲しいとのことである。（6 月 28 日、上原記）

【写真説明： 松本哲夫会報編集長（67 期）から提供】

- 1) 講演中の屋敷陽太郎氏
- 2) 母校室内楽班の演奏会（2 葉）



講演中の屋敷陽太郎氏



母校室内楽班の演奏会